









## Quand le DDFIP57 méprise ses agents grévistes...



L'action intersyndicale du 12 octobre va laisser des traces... Une trentaine d'agents s'était déplacée devant le bâtiment Saint-Thiebault. Les collègues, venus de Thionville, Hayange et Metz étaient présents dès 8h30 pour attendre de la part du directeur des informations précises et actualisées sur la surcharge de travail généré par la suspension de l'application de la convention franco-luxembourgeoise.

Les sites de Thionville d'Hayange étaient fermés et public. Nous relayé les informations médias. avons aux L'objectif : expliquer à la presse en quoi ce rétropédalage avait des conséquences pour nos services, en particulier pour les SIP de Thionville, Hayange et Metz, expliquer qu'à ce jour, rien n'avait été mis en place (les services subissent les appels, mel et accueil physique sur le sujet, sans qu'ils ne puissent donner de réponses satisfaisantes aux frontaliers), expliquer que ce n'était pas notre rôle de commenter la décision purement politique etc. Le directeur est descendu vers 9h15, et est passé au milieu des agents pour remonter à son bureau, sans saluer, ni adresser un mot ou un regard envers les collègues présents...Cela en dit long sur le dialogue social.

Cette attitude a profondément choqué les agents présents...

Nous ne resterons pas sans réagir!!